

Mandatsverzicht und Angelobung

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Von der Bundeswahlbehörde sind die Mitteilungen eingelangt, dass die Abgeordneten Sebastian **Kurz** und Claudia **Plakolm** auf ihre Mandate verzichtet haben, daher wurden Frau Irene **Neumann-Hartberger** sowie Frau Dipl.-Ing. Andrea **Holzner** in den Nationalrat berufen.

Da die Wahlscheine bereits aufliegen und die Genannten im Hause anwesend sind, darf ich gleich die Angelobung vornehmen.

Nach Verlesung der Gelöbnisformel und über Namensaufruf durch die Schriftführung werden die neuen Abgeordneten ihre Angelobung mit den Worten „**Ich gelobe**“ leisten.

Ich darf den Schriftführer, Abgeordneten Gahr, um die Verlesung bitten.

Schriftführer Hermann Gahr: „Sie werden geloben unverbrüchliche Treue der Republik Österreich, stete und volle Beobachtung der Verfassungsgesetze und aller anderen Gesetze und gewissenhafte Erfüllung Ihrer Pflichten.“

(Über Namensaufruf durch Schriftführer **Gahr** leisten die Abgeordneten Irene **Neumann-Hartberger** und Dipl.-Ing. Andrea **Holzner** die Angelobung mit den Worten „**Ich gelobe**“.)

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Danke schön. Ich darf die neuen Abgeordneten herzlich in unserer Mitte begrüßen. (*Allgemeiner Beifall.*)

Ich begrüße die Bundesregierung, den Herrn Bundeskanzler, den Herrn Vizekanzler und alle Regierungsmitglieder, ganz herzlich.